

Dimanche 24 avril 2016 - A fond les gaz...

« On a tous dans l'coeur un morceau de fer à user, un vieux scooter de rêve pour faire le cirque dans l'quartier ». Dimanche 24 avril, on pouvait fredonner cette chanson de Laurent Voulzy aux Sorinières.

En effet sous l'égide de l'AVAS et des Dérouillés des 3 Provinces, avait lieu le 3<sup>ème</sup> Rétro Cyclo, journée organisée par le maestro Jean-Yves Kergoat. Ainsi donc une cinquantaine de passionnés s'étaient donnés RV à partir de 8h pour une balade de 75 km environ.

Bleue, rouge, orange, noire... Des bécanes de toutes les couleurs ont ainsi parcouru les petites routes du vignoble. Très peu de pannes, beaucoup de coup de pédales pour les « solexistes » afin de suivre les mobs qui ont roulé à bonne allure sous un soleil resplendissant.

Après une étape café-sandwich à Aigrefeuille, où les pilotes ont pu faire refroidir leur moteur, réparer les petites pannes du matin, départ vers Pontreau à Mouzillon où les attendait un apéro dans une très belle salle prêtée gracieusement par Christophe Paquereau, vigneron récoltant.

L'ambiance du midi est restée festive, proche d'une ambiance de mariage parfois avec la présence de chefs « toqués », chacun dégustant son pique-nique mais partageant la même passion pour les 2 roues anciennes entre autres.

Vers 15h, les moteurs se sont à nouveau mis à rugir, départ pour le retour, toujours dans une ambiance bonne-enfant. A quel plaisir de rouler en bande comme si nous avions à nouveau 15 ans ! Chacun son style, son rythme... les blousons noirs étant toujours suivis par une voiture-balai, garantissant une prise en charge en cas de panne.

La réussite de cette journée s'explique par l'excellente signalétique, la rigueur de l'organisateur pour assister ces fous du guidon dans les changements de direction un peu délicat car pour certains la devise : c'est toujours gaz à fond, certains se reconnaîtront hein mon Fifi ! Bref, l'autre élément de la réussite de cette journée a été le soleil omniprésent.

Cette belle journée s'est donc clôturée aux Sorinières vers 17h par un pot final où chaque adhérent a pu repartir avec la cuvée 2016 ! Une bouteille estampillée au 3<sup>ème</sup> Rétro Cyclo.

Jean-Yves quant à lui recevait quelques cadeaux des mains du président de l'AVAS pour le remercier de cette excellente journée.

Vivement la 4<sup>ème</sup> édition !

Ghislain, rédigé pour l'AVAS.